

EL AYUNTAMIENTO INFORMA-SEPTIEMBRE 2005

Queridos vecinos:
Una vez más me pongo en contacto con vosotros, hemos tenido un verano muy duro, el incendio que ha asolado a nuestros pueblos vecinos nos ha dejado la desolación en la zona, a Maranchón nos tocó la acogida, ver la tristeza de esas personas al tener que abandonar todo lo que tenían y sus pueblos a merced del fuego es una situación que te embarga en el dolor y hace que estemos más cerca de ellos; esos montes suyos te hacen pensar en lo que tenemos tan cerca y lo poco que lo valoramos y apreciamos.

¿Quién no ha llorado de impotencia y rabia con esta tragedia?

Las 11 personas fallecidas en el mismo por ayudar a las personas y sofocar nuestros montes agrandan más la tragedia, que esas víctimas del terrible incendio no queden en el olvido y que sus vidas nos recuerden que, cuando vamos al monte, toda precaución es poca para evitar este tipo de desgracias.

Desde aquí mi más sincero agradecimiento a todas las personas que ayudaron a esta Corporación Municipal con la evacuación, sin ellos no habría sido posible realizarla.

Especial mención a la Fundación Virgen de los Olmos, por la cesión del edificio de la Residencia para la acogida de los pueblos evacuados. sin la misma hubiese sido más complicada y en condiciones más precarias.

Las personas allí acogidas no se sintieron tan solas y desprotegidas en esos momentos tan duros, quien no pudo dormir en la Residencia estuvo en casas particulares, por todo ello ¡Gracias a todo el pueblo de Maranchón!

Para terminar con el tema del incendio y como muchos estaréis interesados en conocer cuál es la situación actual, comunicaros que formo parte de la Junta de Alcaldes de los pueblos afectados por el incendio.

Esta junta se ha formado para gestionar y controlar todas las ayudas que se reciban y presentar propuestas de mejoras y necesidades para la Zona afectada, principalmente en todo lo relacionado con el tema forestal, así como en Infraestructura, Sanidad y Comunicaciones.

Todos deseamos y esperamos que la saca de la madera y la restauración de los montes se realicen de manera correcta y urgente.

Con respecto al trabajo del Ayuntamiento, comienza ahora otra nueva etapa, al finalizar el verano, y en esa actuación es la que nos estamos centrando en estos momentos y que los proyectos en marcha se sigan realizando.

En el colegio, como muchos habéis podido comprobar, se han realizado obras importantes, se ha levantando por completo el tejado, la fachada interior del patio de recreo se ha arreglado, pintado, y se ha cambiado las puertas de entrada y la valla perimetral del colegio. Para el próximo año seguiremos con las reformas interiores para dejar finalizado el

total del edificio en condiciones óptimas y que nuestros chavales puedan recibir su educación en las mejores condiciones deseables.

Las fiestas han transcurrido tranquilas y con buen tiempo, agradecer a todas las personas que han colaborado y en especial a los jubilados que han sido los más solidarios con su pueblo.

El día 8 de Septiembre, como se viene festejando en los últimos años, se celebra el día de la Virgen. Hubo una gran participación del pueblo, se preparó una gran paella para 250 personas que, por inclemencias del tiempo, tuvo que realizarse en los locales de la Asociación la Migaña (agradecerles también la cesión del local) a continuación tuvimos un Trío Musical que nos deleitó con su música hasta las 23:00 h. Durante la música también hubo barra libre para todos los asistentes. Ya acabada la velada hubo un grupo de maranchoneros que se atrevieron a recordar los cantares y jotas del pueblo. Quiero pensar que fue en conjunto un día festivo muy entrañable para todos los que disfrutamos de él, desde aquí quiero animaros a participar para que este día que es la Fiesta Oficial del pueblo no decaiga.

Recibid un cordial saludo.

Maribel Gotor

